

L'Université des Arts de Cuba remet le titre Honoris Causa à de célèbres artistes de 4 pays



La Havane, 25 mai, (RHC-EFE).-Lors d'une cérémonie à l'occasion de la XII^e Biennale de la Havane, l'Université des Arts de Cuba a accordé le titre de Docteur Honoris Causa à 4 célèbres artistes des États-Unis, de l'Italie, de la France et du Mexique, respectivement.

L'institution académique cubaine a mis en exergue l'impact dans l'art contemporain de la création et de la production internationale de l'Étatsunien Joseph Kossuth, de l' Italien Michelangelo Pistoletto, du Français Daniel Buren et du Mexicain Gabriel Orozco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57081-luniversite-des-arts-de-cuba-remet-le-titre-honoris-causa-a-de-celebres-artistes-de-4-pays>



Radio Habana Cuba